



Conseil général des Ponts et Chaussées

Paris, le 22 février 2008

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lancement du Grand Prix National de l'Ingénierie 2008

Jean-Louis Borloo, ministre d'Etat, ministre de l'Ecologie, du Développement et de l'Aménagement durables lance aujourd'hui la **3e édition du Grand Prix National de l'Ingénierie**.

Créé en 2006, le Grand Prix National de l'Ingénierie est une initiative du ministère de l'Ecologie, du Développement et de l'Aménagement durables en partenariat avec SYNTEC INGENIERIE (la fédération professionnelle de l'ingénierie). Claude Martinand, vice-président du Conseil général des Ponts et Chaussées en assure la présidence pour le ministre.

Cette initiative à laquelle s'associe le GROUPE MONITEUR, récompense les ingénieurs seuls ou en équipe (au sein de structures indépendantes ou intégrées, publiques ou privées ou au sein d'un établissement d'enseignement supérieur ou de recherche) pour la conception et la mise au point d'un projet achevé ou en cours de réalisation : infrastructures, équipements publics, bâtiments, constructions industrielles, systèmes complexes.

Les candidatures sont appréciées au regard des critères suivants : inventivité ou innovation déployée, transversalité de l'action menée, apport spécifique de la fonction ingénierie **et, cette année, contribution aux démarches du développement durable**.

Règlement du concours disponible sur :
www.developpement-durable.gouv.fr
www.syntec-ingenierie.fr

Lauréats 2007 :

Laurent Auzel et Jean-Marc Filhol pour la conception et la réalisation du Synchrotron Soleil sur le plateau de Saclay.

Lauréats 2006 :

Jean-Paul Teyssandier et Gilles de Maublanc pour la conception et la réalisation du Pont de Rion Antirion (Grèce).

Contacts presse :

CGPC :	Maud CLOUET DE CREPY	01 40 81 68 11
CGPC :	Pascal PASTURAL	01 40 81 68 43
SYNTEC INGENIERIE :	Karine LEVERGER	01 44 30 49 53
